

Coopération franco-cubaine en matière de formation professionnelle

Les travaux de coopération entre la France et Cuba sur la création d'un diplôme de formation professionnelle de cycle court se poursuivent.

La mission à La Havane de sept représentants de l'Association des Directeurs des IUT (ADIUT) issus des établissements de Tarbes, Bayonne, Saint-Nazaire, Lyon, Brest, Le Havre a été l'occasion de formaliser différents points et d'envisager une collaboration plus étroite avec les secteurs prioritaires établis à ce jour par le MES que sont l'informatique, l'agronomie et le tourisme.

La semaine riche en échanges s'est articulée autour de tables rondes, d'ateliers et de visites de centres et d'universités cubains.

L'ensemble des délégations a été reçu par Monsieur Jean-Marie Bruno, Ambassadeur de France à Cuba, lors d'une réception à la résidence de France.



